



Consum adquiere a Kuups 9 supermercados de las enseñas Economy Cash y Vidal Tiendas en la Comunidad Valenciana, Cataluña y Murcia

- La operación está supeditada a la aprobación de la Comisión Nacional de Mercados y de la Competencia (CNMC).
- La Cooperativa asumirá la totalidad de la plantilla que asciende a 193 trabajadores.
- Los supermercados están ubicados 7 en la Comunidad Valenciana (Aldaia, Alaquàs, Massanassa, Sueca, Gandía, Xàtiva y Torrevieja) uno en Cataluña (Amposta) y uno en Murcia (Caravaca de la Cruz).

València, 17 de octubre de 2024.- Consum ha adquirido nueve supermercados a la empresa valenciana de distribución Kuups Design International, ubicados siete de ellos en la Comunidad Valenciana (Aldaia, Alaquàs, Massanassa, Sueca, Gandía, Xàtiva y Torrevieja), uno en Cataluña (Amposta) y uno en la Región de Murcia (Caravaca de la Cruz). Todos los establecimientos operan bajo la enseña Economy Cash, excepto el de Xàtiva, que opera como Vidal Tiendas. Esta operación, supeditada a la aprobación de la Comisión Nacional de Mercados y de la Competencia (CNMC), permite a la Cooperativa mejorar su servicio en el arco mediterráneo.

Como en operaciones anteriores, Consum incorporará a la totalidad de la plantilla de los centros adquiridos, que asciende a 193 trabajadores, con la intención de integrarlos en su modelo cooperativo, contando con un equipo que superará las 22.000 personas en 2024.

En lo que llevamos de año, la Cooperativa ha abierto 5 supermercados propios y 30 franquicias Charter lo que, sumado a las tiendas adquiridas, permitirá a Consum cerrar el ejercicio con una red que superará los 970 establecimientos repartidos por Comunidad Valenciana, Cataluña, Murcia, Castilla-La Mancha, Andalucía y Aragón. Con esta operación, Consum mejorará su posición en el mercado nacional, alcanzando una cuota del 26,5% en la Comunidad Valenciana.

Entre los supermercados adquiridos, se encuentra la primera tienda que Consum abrió en Alaquàs en 1975, dando comienzo a su andadura cooperativa. Los nuevos supermercados adquiridos abrirán sus puertas el año que viene, en el que Consum celebra su 50 aniversario.



El trabajo que buscas

Consum es una de las mejores empresas para trabajar en España, tal y como acredita el certificado Top Employers, que la Cooperativa obtuvo el ejercicio pasado por undécimo año consecutivo. Esta certificación avala las buenas prácticas en materia de recursos humanos y valida la gestión de Consum en materia de personal por sus excelentes condiciones laborales.

Durante el pasado año, Consum implantó la jornada laboral de 5 días en el 100% de su red de tiendas y plataformas, convirtiéndose en la primera empresa del sector retail en aplicar esta medida de conciliación en todas sus tiendas, y en febrero de 2024 aplicó una subida salarial del 3,6% para el 100% de la plantilla.

Además, la plantilla disfruta de jornada continua, 5 semanas de vacaciones, proximidad del puesto de trabajo al domicilio, participación en los beneficios de la Cooperativa y flexibilidad para conciliar la vida personal y profesional.

Consum creó más de 1.900 empleos en 2023, un 10% más que el año anterior, hasta alcanzar una plantilla de más de 21.200 personas. En los últimos 10 años la Cooperativa ha duplicado su plantilla creando cerca de 10.000 puestos de trabajo estable y de calidad en las comunidades autónomas en las que está presente.

Sobre Consum. Consum es la mayor cooperativa del arco mediterráneo español. Cuenta con 933 supermercados, entre propios y franquiciados Charter, distribuidos por Cataluña, Comunidad Valenciana, Región de Murcia, Castilla-La Mancha, Andalucía y Aragón. En 2023 facturó 4.388,7 millones de euros, un 13,6% más. Obtuvo un beneficio de 101,1 millones de euros, un 75% más. Con más de 4,5 millones de socios-clientes y 21.216 trabajadores, Consum es la única empresa de distribución con el Certificado de Empresa Familiarmente Responsable (Efr). La huella de carbono de la Cooperativa se ha reducido un 81,1% desde 2015. Además, es la primera empresa del sector de la distribución alimentaria que obtuvo el sello "Reduzco" del Ministerio para la Transición Ecológica.